

PUESTA EN MARCHA DEL PROCEDIMIENTO DE EMERGENCIA DE ARCORES  
INTERNACIONAL

Roma, 2 de octubre de 2025

Estimados socios de ARCORES Internacional:

A solicitud de ARCORES Filipinas, en cumplimiento del procedimiento de emergencias aprobado en la asamblea general de junio-2022, ARCORES Internacional pone en marcha el proyecto:

*"Ayuda de emergencia en favor de los damnificados por el terremoto de Cebú"*

El potente terremoto de magnitud 6,9 que sacudió la región de Visayas en la tarde del 30 de septiembre de 2025 ha provocado una grave crisis humanitaria en el norte de Cebú. Con su epicentro cerca de la ciudad de Bogo. El temblor causó daños catastróficos y se ha cobrado trágicamente la vida de 72 personas, más de 300 heridos y 170.000 afectados en la provincia de Cebú, según las últimas cifras disponibles. Estas cifras ponen de relieve el devastador impacto en las familias y comunidades locales, lo que requiere una respuesta de emergencia inmediata y a gran escala centrada en la búsqueda y el rescate, la asistencia médica a los heridos y la prestación de ayuda humanitaria esencial a miles de supervivientes recién desplazados. La naturaleza repentina y violenta del desastre, que se produjo en horas de la noche, ha dejado a las comunidades conmocionadas y con una necesidad desesperada de apoyo externo para satisfacer sus necesidades más básicas.

Más allá del coste humano inmediato, el terremoto también ha causado graves daños culturales e históricos, en particular a las estructuras patrimoniales centenarias del norte de Cebú. Varias iglesias patrimoniales, construidas por los misioneros agustinos recoletos y que constituyen monumentos irremplazables del pasado de la región, sufrieron daños importantes. El derrumbe parcial del Santuario Archidiocesano de Santa Rosa de Lima, en la localidad de Daanbantayan, es un claro testimonio visual de la enorme fuerza destructiva del seísmo

Ante esta situación catastrófica ARCORES Filipinas y la familia Agustino-Recoleta en Filipinas, se han puesto inmediatamente en marcha. Un equipo de ARCORES Filipinas en Cebú dirigido por el padre Glynn Ortega y el padre Randy Castillo Jr., están evaluando la situación para determinar la ayuda inmediata que nuestra red puede proporcionar a las familias directamente afectadas por la tragedia. Para que el despliegue de la ayuda en coordinación con las autoridades y otras entidades de ayuda humanitaria, sea lo más rápido y eficaz posible, ARCORES Filipinas y la USJR ya están recogiendo alimentos, agua y otros artículos de primera necesidad para la provisión de refugios temporales y la asistencia médica, se despliegue lo antes posible.

Hacemos un llamamiento a la solidaridad de la familia Agustina Recoleta, a través de la Red Internacional de Solidaridad ARCORES, para colaborar económicamente con ARCORES Filipinas en su labor de ayuda de emergencia y asistencia inmediata a los damnificados.

Rogamos a todas las ARCORES Nacionales y los socios fundadores de ARCORES Internacional que difundan esta llamada a la solidaridad y soliciten la colaboración de las comunidades, colegios, parroquias, centros de espiritualidad y personas de buena voluntad para ayudar a estas familias que lo han perdido todo.

Para hacer efectiva esta colaboración ARCORES Internacional solicita realizar aportaciones económicas a las siguientes cuentas bancarias:

Para **ingresos en €**:

ES57 0075 0241 4406 0086 0510  
Código SWIFT: BSCHESMMXXX  
Bizum: 00713  
<http://es.arcores.org/donaciones>

Para **ingresos en USD**:

ES19 0081 0640 6700 7199 0313  
Código SWIFT: BSABESBB

Para cualquier información al respecto de esta acción de emergencia pueden comunicar con la oficina técnica de ARCORES Internacional en el correo electrónico:  
[info@arcores.org](mailto:info@arcores.org)

Agradecemos de antemano su ayuda y colaboración solidaria.

Atentamente



Presidente ARCORES Internacional

**arcores** red solidaria  
internacional  
agustino recoleta

Moviendo **corazones**,  
transformando **vidas**